



## Promueve la revocación el titular de Gobernación

ARMANDO COBIÁN LAFONT  
El Sol de La Laguna

TORREÓN. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, promovió este fin de semana la consulta ciudadana para la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual se espera que, más que un ejercicio para quitarle el poder, ratifique el apoyo popular del que goza.

El sábado, durante una gira por Torreón, en Coahuila, con el propósito de promover la consulta ciudadana del próximo 10 de abril, el titular de la Segob dijo no tener miedo de alguna sanción del [Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#) "pues esos ya se van".

El funcionario también promovió la consulta en Chihuahua y Sonora a pesar de que el 30 de marzo la Sala Superior del [Tribunal Electoral \(TEPJF\)](#) confirmó la inaplicabilidad del decreto de interpretación de "propaganda gubernamental" aprobado por la mayoría de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión y, con ello, reiteró que los servidores públicos no pueden hablar de esta consulta.

A su arribo a Torreón, López Hernández dijo a los medios de comunicación que lo



Adán López afirma no temer a nada

### SIN MIEDO

**EL FUNCIONARIO** afirmó que no tiene miedo de ser sancionado por el [Instituto Nacional Electoral](#) porque "esos ya se van"

abordaron que venía hablar de la [reforma eléctrica](#), además de presumir que participó en la recolección de firmas para solicitar la consulta a realizarse el siguiente domingo.

Ante decenas de asistentes a un evento, los llamó a que vayan a emitir su opinión el próximo 10 de abril e incluso les dijo no le tuvieran miedo a nada ni nadie.

"No se preocupen por los del [INE](#), esos ya se van porque viene la [reforma electoral](#) y ahora el pueblo podrá elegir a los consejeros y a los nuevos magistrados del [Tribunal Electoral de la Federación](#)".